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『第３８回 高知県地場産業 奨励賞』

藤川 豊文

高知県嶺北地域へ移住を考えている方、ま

た地域に住んでいる方々へ向けた、雇用の

創出と、住宅整備・住宅支援、農業イベン

トなどの事業活動を表彰していただきまし

た。今後も嶺北地域で暮らす方々がより豊

かな生活を送れるように、事業を発展させ

ていきます。

第３８回

高知県地場産業

奨励賞 受賞



受賞理由

公共事業の税金を地域に循環させるというやり方に限界を感じた同社。社長である藤川氏の思

い描く『公共事業に頼らない形での地域経済の循環と移住者増加』を実現すべく「不動産事業

部」を立ち上げ、平成３０年から活動を始めました。

高知市方面から長時間通勤する若者に向けたアパートの建設や、空き家をリフォームしたゲス

トハウス運営など“工務店だからできる”事業を手掛ける一方で、“工務店なのに”地域食材

を使ったキッチンカーの災害時の炊き出しまで想定した運営や、新たな移住者に嶺北を身近に

感じてもらうためにYouTubeチャンネル「れいほくTV」に投資し、実務を若い移住者に委託して

雇用を創出するなど、エ務店の枠を超えた多角的な取り組みを通して嶺北地域の活性化に尽力

しています。ー企業として多方面での地域貢献活動をしている点や、その活動が事業として着

実に実績を出している点が評価されました。

『第３８回 高知県地場産業 奨励賞』

＜アパート設営＞全２２室が完成前に満室になり、新築の賃
貸住宅のニーズを感じます。コンビニやドラッグストア、役
場・病院なども徒歩圏内の立地でコンパクトシティの中心部
にあります。

＜ゲストハウス運営＞全４室。改修した一軒家を利用して、
旅行やジネス目的で宿泊されるお客様にくつろぎの空間を提
供。稼働率も徐々に増えてきており、満室となる日も増えて
います。

＜嶺北麻飯店キッチンカー＞食品事業部で運営しているキッ
チンカー。中華料理店で修業を積んだ料理人が麻婆豆腐など
中華料理を提供。防災キッチンカーとしても登録しており、
被災地に炊き出しにかけつけることもできます。

＜イベント・ＳＮＳ発信＞「藤川コモンズ」として農業イベ
ントを定期開催。種まき・収穫を季節ごとに行っています。
また、YouTube、Instagram、TikTokで藤川工務店の事業や地
域の活動も配信しています。



活躍する女性社員
３年前に大阪から移住！不動産営業本部に所属しながら、広報も担う藤川さんを紹介いたしま
す。都会から高知の山間部へ生活の拠点が変わり、どのような仕事やプライベートを過ごして
いるのかインタビューしてみました！

やりがいを感じる瞬間

プライベートの過ごし方は？

息子と遊ぶこと ＆ ランニング

息子たちと一緒に遊ぶことが一番の楽しみです。週末は、県外の公園に遊びに
行ったり、イベントに参加したり、映画を観たりしています。ゴジラ好きの息
子たちのリクエストで、『ゴジラ -1.0』は映画館で２回観ました。
健康維持の為、去年から平日朝ランを始めました。毎月100㎞以上は走るよう
にしています。先日の高知龍馬マラソン2024にも出場し、無事完走しました。
初めて42.195㎞走ったので、ゴール後うろうろしていると、両足がつって大変
でした。

今後の目標は、

自分で決めた目標を達成した時

子育てと仕事の両立

主に、宅地建物取引士として不動産契

約の内容説明や契約の媒介、その他関

連業務を担当しています。

毎月の社外報や新聞広告等、広報の企

画・作成等を行っています。最近は、

会社のTikTokやInstagramも定期的に

発信しています。SNS初心者ですが、

皆様ぜひご覧ください。

日々の些細な目標でも、中長期的な大

きな目標でも成し遂げることができる

とやりがいを感じます。

仕事は、ひとつひとつを丁寧に！お客様に喜んでいただけるよう取り組みます。
そして藤川工務店のファンを増やしたいです。子育ては、楽しく！全力で！
子どもたちと向き合いたいです。

息子のゴジラコレクション！！



Ｗ様邸の新築工事を担当した、長田さんにイ

ンタビュー！工務店を本隊とした、不動産営

業本部は、売買や賃貸だけでなく新築・リ

フォームの提案も行っており、土地・家屋の

購入から修繕まで一貫して、お任せできるの

がいいですね。

お客様のご要望

吹き抜けのある広々としたＬＤＫ

今から１年前、令和５年１月にご夫婦で当社モデ

ルハウスにご来場いただきました。埼玉県に既に

一戸建て新築のお家に住まわれていらっしゃいま

したが、ご主人の実家を立て替えてご家族で移住

したいというご要望でした。当時、奥様からはＨ

Ｐを検索し、地元の信頼できる工務店で建てたい

というお言葉をいただいていました。また、ご来

場時には、ある住宅メーカーのこうした家に住み

たいという希望の図面をご持参いただき、ご相談

させていただいたのがご縁の始まりです。大空間

のＬＤＫ、吹き抜け、収納小屋（蔵）のある家、

１.５階のステップフロアーのあるお家にしたい

ということでした。キッチンから主寝室、お風呂、

トイレ、収納へとスムーズな動線を重視したいな

ど、こだわり満載です。それもその筈、２度目の

家づくり経験者だったからでした。

常務取締役執行役員

不動産営業本部長

ＺＯＯＭでこまめに打合せ

お客様のご要望に応えるため、ご主人様とは対面で、

埼玉にいる奥様とはＺＯＯＭを使用したネット会議で、

インテリア、内観、色使いなどの設計打合せを重ねま

した。最終的には、ご主人様は、奥様のご意見を尊重

されたと思われます。

建築現場の裏には、建築を阻害する大きな杉が何本

も立っており、旧家の解体と同時に、樹木も伐採・

整地されました。そのため、旧家解体から引渡しま

での間のご主人様の仮住まいを当社で手配させてい

ただき、解体祭、地鎮祭、上棟、建て方、内装工事、

引渡しまでのお付き合いとなりました。昨年末、完

成お引渡し、新年を迎え、愛犬の姿も型どった薪ス

トーブも新たに設置され、先日、見学させていただ

きました。ご夫婦のセンスの良さに、感服します。

出来上がった内装は、Ｗ様ご夫妻のセンスが良く反

映されています。愛犬ミニチュアダックスを含めて

ご家族皆さま幸せいっぱいでした。１年前にご依頼

いただいた「解放感があり、温かみのあるマイホー

ム」、その言葉の通りのお家となっています。

おさだ  いくひこ

長田 郁彦さん

物件名 Ｗ様邸 2023年12月完成時期

ご要望へのご対応

印象に残ったできごと

愛犬の姿を型どった薪ストーブ



Ｗ 様

なぜ藤川工務店に依頼を？

依頼して良かったこと

お客様の生の声を直撃

こんなお家にしたいと具体的にイメージがあれば、参考に

したい写真や雑誌の切り抜きをご持参ください。具体的な

イメージがない方も大丈夫です。しっかりご要望お伺いし、

その上で、最近のトレンド、インテリア、施工、住宅性能

など、設計と同席しご説明させていただきます。Ｗ様のよ

うに、一生に２回マイホームを建てるご家族もいれば、多

くの方にとっては一生に１回の大行事です。お客様の理想

とするマイホームを一緒に形にするサポートをさせていた

だきますので、ご安心して、我々にお任せください。

モデルハウスやＨＰの内容を見て、木造りの家にあこ

がれがあったのでお願いしました。

建築中にいろいろなアドバイスやこちらの意見もたく

さん取り入れてくれ一緒に考えてくれたところです。

安心してお任せすることができました。気に入ってい

るポイントは設計士の川井さんにすすめていただいた

薪ストーブと、暖かみのある構造と広い収納スペース。

こだわりの木の梁がみえるように設計してもらったと

ころなどたくさんあります！

住む人が長く居住できるような造りを考えてくれるの

でおすすめの工務店さんです。

新築一戸建てを検討中のお客様へ

解放感のある吹き抜け

Ｗ様ご家族、愛犬とともに



baum 高知本山蒸留所 杜氏 田岡信男

『 KIRSCHBAUM PLATINUM 』

未来に繋げたい「美味しい」を発掘
美味アワードとは、全国から応募された食品に対して、日本の一流シェフや食の専門家集団が、

「美味しさ」「安心•安全」「経営品質」「SDGsゴール達成への取り組み」などを基準に公正な審査を

行い、各種基準を満たしたものを認定・褒賞するプロジェクトです。

今回の「美味アワード2024」においては、特に「未来につなげる」ことを意識して次世代の生活者

である「子どもたち」が認めたものや農福連携、SDGsへの取り組みなど社会性ある事業展開、そ

して「未来に継承すべき和の食」を意識し広めていこうとする取り組みを大切にしています。

食べるJAPAN
美味アワード2024
審査員特別賞 受賞

本山町の町花「桜」をイメージした、華やかな香りのする焼酎を造り

ました。高知県本山町が誇るブランド米「土佐天空の郷」に土佐酒造

株式会社の「桂月」CEL-24純米大吟醸」の酒粕をブレンドして仕込

んだ本格焼酎です。仕込み水、割り水には吉野川源流の水を水素水

にしたものを使っています。

本山蒸留所の製品はすべて常圧蒸留という蒸留方法で製造してい

ます。この蒸留方法は、より原材料のお米や酒粕の香りが残りやす

くなっています。美味しいお米の風味がしっかりと味わえるお酒造

りを心がけています。

約５時間ほどじっくりと時間をかけて直火焚きにし、採れた原酒の

中でも、品質の良い原酒のみを採取して製品にしています。

開発では、特に蒸留課程で酒粕の焦げを発生させずに、CEL-24

の華やかな香りを引き出すのがとても大変でした。何度も試行錯

誤して、完成したこのお酒で賞をいただけて、とても嬉しいです。

商 品 開 発 者 の 杜 氏 よ り

美味アワード
2024
審査員
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